



Comunicado de Prensa No.043-10
México, D.F., 17 de febrero de 2010

La Comisión Nacional del Agua informa:

Con relación a la emergencia que se presentó por la ruptura en el kilómetro 5+100 de la margen izquierda del río de la Compañía, la cual quedó controlada el pasado domingo 14 de febrero, técnicos y trabajadores de la dependencia federal mantienen desde esta fecha los trabajos de contención y limpieza en la zona, mismos que continuarán en tanto se reduzcan las condiciones de riesgo.

Estos trabajos incluyen la atención de filtraciones como la que se presentó esta mañana en el mismo tramo afectado, para lo cual se está utilizando un filtro invertido, a fin de formar una pantalla impermeable y el sellado del bordo para evitar otras filtraciones.

Conagua mantiene vigilancia y monitoreo las 24 horas del día en ambos márgenes del río, especialmente en los puntos más sensibles que se tienen detectados, lo cual permite prever cualquier cambio en la situación del cauce y proceder a su atención inmediata.

ooOoo